

Schwäbischer Albverein – OG Fridingen

Bericht der Wanderung zum Funkenfeuer bei der Neuhauser Skihütte



Am Sonntag 22.02.2015 fanden sich 12 Wanderfreunde am Ifflinger Schloss ein um bereits zum dritten mal gemeinsam zum Funkenfeuer der Ortsgruppe Neuhausen zu wandern. In diesem Jahr führte die Wanderung bei leichtem Neuschnee über den Griesweg, Bergsteig, Braunsloch, Horn und Steinbruch zur Neuhauser Skihütte. Hier stärkte man sich und wärmte sich etwas auf, bis bei Einbruch der Dunkelheit die Musikkapelle aufspielte und das Funkenfeuer entzündet wurde. Mit Fackeln fuhren die „Pistenteufel“ der Skischule wie an einer Perlenschnur aufgereiht den dunklen Skihang hinunter um das Funkenfeuer anzuzünden. Die Flammen loderten recht schnell nach oben und so dauerte es nicht lange, bis die Funkenhexe voll in Flammen stand und somit der Winter ausgetrieben werden soll. Zurück ging es dann mit den vorgestellten Autos.